

Nachruf Harald Weiss

Die Freiwillige Feuerwehr Schwechat gibt mit Bestürzung und in tiefer Trauer das Ableben ihres Freundes und Kameraden Hauptfeuerwehrmann Harald Weiss bekannt.

Harald Weiss wurde am 8.9.1964 in Mistelbach geboren, nach einem Umzug nach Schwechat trat er am 1.7.1979 der Freiwilligen Feuerwehr Schwechat bei. Harald hatte das Glück in Schwechat eine Lehrstelle zu finden. Er erlernte den Beruf eines Kühlmaschinenmechanikers bei der damaligen Firma Ivex. Er war ein engagierter Feuerwehrmann, neben zahlreichen absolvierten Kursen war er 4 Jahre lang Abschnittssachbearbeiter für Atemschutz. 2004 erhielt er das Ehrenzeichen für 25 Jahre verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiet des Feuerwehr- und Rettungswesen.

Harald verstarb plötzlich und unerwartet während eines Familienurlaubes in Kärnten. Unser Mitgefühl gilt seiner 14 jährigen Tochter Irina und seiner Gattin Monika. Harry lebt in unseren Gedanken weiter, denn verstorben sind nur die, die vergessen werden.

Ehre seinem Angedenken – Gott zur Ehr‘ dem Nächsten zur Wehr.

Wir begleiten Harald bei seinem letzten Weg am 26.Juli 2011 um 14:00 Uhr am Schwechater Waldfriedhof. Treffpunkt für Feuerwehren in Dienstbekleidung 1 um 13:30 Uhr vor Ort.